



## Séance du 6 juin 2013 chez Chantal et Jean-Lou

Ouverture de la séance à 19h30 sur la terrasse à Corin

### News :

Pour commencer : transmission de factures

Le natel cassé oublié sera restitué au propriétaire suite à la demande des parents.

### Le point sur le tournoi :

La cantine et les inscriptions tournent autour des 26'000 francs. Nous escomptons un bénéfice d'environ 6'000 francs.

L'organisation était top dans tous les départements et ça a bien fonctionné.

Harry s'est senti stressé. Il préconise le double KO plutôt que les multi-poules, mal comprises par les compétiteurs et compliquées à organiser d'un point de vue paperasse. En cas d'égalités ça provoque des couacs. On va sûrement s'orienter dans ce sens.

Il y a eu trop de temps libre le samedi, mais ceci étant dû à la participation, il n'est pas possible de remédier à ce problème. La seule chose que nous allons faire c'est remettre la compétition dames le samedi. La décision sera prise définitivement en ayant les statistiques du tournoi de Morges qui nous précède.

Le tournoi 2014 est agendé aux 24-25 mai 2014. Yolande envoie le contrat signé, M. Fornara du service des sports a confirmé la réservation.

Il y a eu quelques râleurs, mais les soucis ont été résolus sans trop de problèmes, le train-train habituel.

Retour de Moren : il était content de l'organisation. Il nous suggère de mettre les barrières du street hockey pour séparer les tapis de compétition des spectateurs, et d'installer deux chaises pour les coachs.

Des petits changements sont à apporter quant à l'approvisionnement de la cantine. Nous allons demander aux responsables de tenir un bilan pour les rectifications.

### Assemblée générale de la fédé

Point important : l'augmentation de 20 francs du timbre. Ceci pour financer en priorité le système informatique. En effet, lors de cette assemblée il a été fait état du choix de changer de fournisseur et dborg ne sera plus leur fournisseur. La séance de comité de la fédé de juin devrait entériner définitivement ce choix et Harry attend les modalités pour la migration vers le nouveau système. Il a précisé qu'il n'assumera plus la gestion des compétitions, celles-ci faisant partie du package qu'il assumait auprès de la fédération.

### Sortie du club le 15 juin

Julien Bellenfant a réservé le lieu à Montana, il sera le guide du trajet depuis le parking. Les grands encadreront les plus petits. Il s'est aussi chargé de la salade et de la mousse au chocolat. Yves Schneiter s'est chargé de commander la viande chez son frère. Alex s'occupe des boissons sans alcool et des bières, Sarah du vin.

Petit mot du président à l'apéro pour remercier les bénévoles. Il remerciera les sponsors aussi. Une mention spéciale ira aux ceintures orange qui ont assuré durant le tournoi avec une attitude particulièrement positive. Un petit geste est prévu par Alex.

Le mot de la commune sur le rangement de la salle sera transmis à tous les participants.  
Les présences seront récompensées sur proposition d'Alex et Sarah. Il sera aussi signalé les derniers passages de ceintures.

### Divers

Jean-Lou demandera à Yves quelles sont les commandes en kimonos, ceintures.

Il demande que le bureau soit mieux entretenu et remis en ordre : pas de kimonos qui traînent. Il souhaite que le bureau reste fermé. Sarah s'occupera de régler ces problèmes de désordre.

Il sera demandé aux parents d'attendre dehors leurs enfants afin d'éviter le bouchon à l'entrée.

Il sera instauré des jours « portes ouvertes » pour que les parents voient leurs enfants sur le tapis. Cette liste sera transmise aux parents et en dehors de ces jours, ils ne sont pas autorisés à rester sur les bancs.

Il faut un peu de discipline sans quoi c'est le bazar.

Fin de la séance 20h15 et super grillade.